



Neueste Nachrichten

Ausgabe: Dezember

Sonderausgabe

14.12.2023

Der neu gewählte Seniorenbeirat der Stadt Hauzenberg würdigte in einer kleinen Feier zum Jahresabschluss die ehrenamtlichen Helfer des Bürgermobils und Internettreffs.



Hauzenberg.

Der neu gewählte Seniorenbeirat der Stadt Hauzenberg würdigte in einer kleinen Feier zum Jahresabschluss die ehrenamtlichen Helfer des Bürgermobils und Internettreffs. Im Mittelpunkt standen die Ehrenamtlichen, denn ihnen gebührt großer Respekt. Jede und jeder kann etwas, das für andere Menschen wertvoll ist. Die Ehrenamtlichen zeigen, wie das geht.



Die Vorsitzende Renate Krieg begrüßte die Gäste, bedankte sich bei den eingeladen ehrenamtlichen Helfern für die tatkräftige Unterstützung und wünschte „einen guten Appetit“ beim anschließenden festlichen Essen.

Liebe ehrenamtliche Helfer des Bürgermobils Hauzenberg, so begann Vorsitzender Erhard Lutz seine Ausführungen.

Allen ehrenamtlichen Fahrern schon einmal herzlichen Dank und „ALZeit“ gute Fahrt.



Neueste Nachrichten

Ausgabe: Dezember

Sonderausgabe

14.12.2023



Das Bürgermobil-Team v. hinten links: Stadt: Martin Maderer, Fahrer: Max Schramm, Johann Fuchs, Gottfried Lockinger, Josef Kinateder, Josef Kinateder, Stadt: Anetzberger Nadin, Lena Hartl, weitere Fahrer: Auer Peter, Bernau Claus, Krottenthaler Konrad, Scherer Klaus

Seit März 2023 bringt das Bürgermobil-Team der Stadt mit ihren ehrenamtlichen Fahrern alle Rentner/innen, die über kein eigenes Fahrzeug verfügen oder momentan nicht selbst fahren können zu Arztbesuchen, Besuchen, Behördengängen, oder auch Fahrten zur Tafel oder zum Einkaufen, zum Besuch des AC- Clubs, des Frauenbunds und natürlich auch zu kirchlichen Veranstaltungen.

Bisher wurden ca.500 Fahrten organisiert und in einer 5-Tageweche abgedeckt.

Jetzt, am Ende des Jahres, ist uns bewusst geworden, wie sehr die vielen Einsätze des Bürgermobils der Stadt Hauzenberg den Menschen fehlen und wie wir aufeinander angewiesen sind. Deshalb möchten wir als Seniorenbeirat der Stadt Hauzenberg ein herzliches Dankeschön sagen für alle Zeit und Mühen, die Sie in diesem Jahr aufgewendet haben, um zu helfen.

Überall musste aufgrund der sich ständig wechselnden Anfragen improvisiert werden.

Uns ist bewusst, dass mit einem einfachen Dank kaum wirklich gewürdigt werden kann, was viele in dieser Zeit tatsächlich geleistet haben.

Wir sind uns darüber im Klaren, dass dies keine Selbstverständlichkeit ist.

Die Teilhabe unserer Bürger und Bürgerinnen im Hinblick auf die zukünftigen Veränderungen, ist ohne Ihr Engagement nicht denkbar. Wir denken auch an die vielen Helfer, die sich um jene gekümmert haben, die tatkräftige Hilfe benötigten.

Wir als Verantwortliche des Seniorenbeirates und der Stadt Hauzenberg möchten Ihnen auch im Namen aller Menschen dieser Gemeinde herzlich für alles danken, was Sie ehrenamtlich leisten.

Wir hoffen, dass Ihnen Ihr Einsatz, trotz der anspruchsvollen Arbeit, vor allem Freude und Erfüllung geschenkt hat in der Gewissheit, etwas Wertvolles getan zu haben.

Wir freuen uns über weitere ehrenamtliche Fahrerinnen und Fahrer, um in Urlaubs- und Krankheitsfällen nicht in Engpässe zu geraten.

Bei Interesse für diese ehrenamtliche Tätigkeit und für weitere Fragen melden Sie sich gerne bei der Stadt Hauzenberg. **Telefonnummer 08586 3060 oder 3063 melden.**

Die Anmeldung und Koordination mit den Fahrern erfolgt über das Bürgerbüro der Stadt in der Zeit von Montag bis Freitag von 9 Uhr bis 11 Uhr.

Nach dem festlichen Essen gab es noch genügend Zeit sich über Erfahrungen auszutauschen.

Bericht und Foto: F.Sommer